

Juramentará Narendra Modi con mira hacia el desarrollo de India

Image not found or type unknown



Foto: BBC.

Nueva Delhi, 9 jun (RHC) El nuevo gobierno de India juramentará este domingo con Narendra Modi como primer ministro por tercera ocasión, con la mira en la excelencia y el desarrollo nacional según definió el propio jefe de Gobierno en un reciente escrito.

A la ceremonia en el Rashtrapati Bhavan, la residencia oficial de la presidenta de India, Droupadi Murmu, asistirán los mandatarios Ranil Wickremesinghe, de Sri Lanka y Mohamed Muizzu, de Maldivas; el vicepresidente de Seychelles, Ahmed Afif y los primeros ministros Sheikh Hasina, de Bangladesh; Pravind Kumar Jugnauth, de Mauricio; Pushpa Kamal Dahal, de Nepal y Tshering Tobgay, de Bután.

Días antes de conocerse los resultados de las elecciones de la Lok Sabha (Cámara Baja del Parlamento) con la victoria de la gubernamental Alianza Democrática Nacional liderada por el Bhartiya Janata Party (BJP), Modi, en un escrito con una tremenda fe en el triunfo, reiteró su meta de gobierno de convertir a India en una nación desarrollada para 2047 y elevar su papel a nivel internacional.

Swami Vivekananda dijo una vez: Cada nación tiene un mensaje que transmitir, una misión que cumplir, un destino que alcanzar, subrayó el jefe de Gobierno en sus apuntes elaborados el 1 de junio, el día de la última etapa de los comicios de la Lok Sabha(Cámara Baja del parlamento), de regreso a Delhi de un viaje espiritual de tres días en Kanniyakumari, una ciudad del estado de Tamil Nadu.

Destacó que India mantiene su principio de compartir sus logros con el mundo, lo que resulta una parte inherente y natural del carácter del país surasiático; su bienestar influye también en el viaje del planeta hacia el progreso, apuntó.

Modi refirió como ejemplo que la independencia el 15 de agosto de 1947 inspiró a muchos de los países bajo yugo colonial en aquel entonces para alcanzar su libertad y señaló que ese mismo espíritu se observó durante la pandemia de Covid-19 y los exitosos esfuerzos de su país de proporcionar ayuda a las naciones pobres y en desarrollo.

El primer ministro indio subrayó, por otra parte, que en los últimos 10 años 25 millones de personas salieron de la pobreza en India.

También el desarrollo tecnológico de impacto mundial alcanzado con la campaña India Digital que muestra la utilización eficaz de la tecnología para empoderar a los pobres, aportar transparencia y garantizar sus derechos, dijo.

Resaltó el éxito del Grupo de los 20 con la inclusión de la Unión Africana en el bloque bajo la presidencia de Nueva Delhi y el reconocimiento de India como una voz fuerte e importante del Sur Global.

Por otra parte, Modi enfatizó que en lo adelante, el país debe dar un paso adelante para lo cual exhortó a los más de 140 millones de habitantes a ver el desarrollo de India en un contexto global.

El jefe de Gobierno precisó en ese sentido la necesidad de cambios en todos los aspectos de la vida, no solo en el económico, en la dirección de la meta de lograr una India desarrollada para 2047.

Para Modi es indispensable en ese proceso su proyecto de cambio, actuación y transformación y asumir la excelencia como principio fundamental con un trabajo basado en cuatro pilares velocidad, escala, alcance y estándares.

De igual modo, convocó a centrarse en la calidad bajo el mantra cero defectos-cero efectos.

Dediquemos los próximos 25 años exclusivamente a la nación. Nuestros esfuerzos crearán una base sólida para las generaciones venideras y los siglos venideros, llevando a Bharat a nuevas conquistas, concluyó el primer ministro con un llamado reiterado a la unidad en función de esas metas. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/356896-juramentara-narendra-modi-con-mira-hacia-el-desarrollo-de-india>



Radio Habana Cuba